

Desayuno andaluz en el I.E.S Coloma como motivo del día de Andalucía.

Autor Cristina201295

viernes, 15 de marzo de 2013

El pasado 27 de febrero tuvo lugar en el Instituto Padre Luis Coloma la celebración del Día de Andalucía con todos los alumnos del Centro. Como todos los años, a mediodía se repartieron cientos de bocadillos y chocolates calientes a cada alumno que lo deseara. Con motivo del Día de Andalucía los alumnos pudieron disfrutar de unos minutos más de recreo, que todos agradecieron enormemente tras una mañana cargada de exámenes.

A las Once y cuarto de la mañana, llega la tan esperada celebración del Día de Andalucía en el Centro. Como acostumbran los antiguos alumnos en ocasiones anteriores, todas las clases de la Educación Secundaria y Bachillerato se disponen a hacer cola para adquirir su chocolate caliente y su bocadillo. Dicha celebración fue enormemente aceptada por los alumnos. Los días previos a la celebración ya lo esperaban con ganas, decían algunos de ellos. Bien sea para disfrutar de los placeres del chocolate o bien para tener más tiempo de recreo, todos esperaban la bocina del timbre que les daría el pistoletazo de salida para disfrutar de un delicioso desayuno andaluz.